

Materia:  
**ESTADO POLITICO Y SOCIAL**

Docente:  
**LIC. RAMIRO ROBLERO MORALES**

Trabajo:  
**ENSAYO**

Alumna:  
**DULCE EDELMIRA ESPINOSA RODRIGUEZ**

Grado y grupo  
**3 CUATRIMESTRE "A"**

Fecha de entrega:  
**16 DE MAYO DE 2020**

Este ensayo se describe y analiza para responder una serie de inquietudes relaciones al sistema político y económico de neoliberal y globalización de la tecnológica que se relaciona al desarrollo de nuevos soportes tecnológicos que ayuda a dicho sistema.

Para comenzar ¿Qué es neoliberalismo? Es un conjunto de ideas políticas y económicas capitalistas que define la no participación del estado en la economía retoma la doctrina del liberalismo clásico que replantea dentro de un esquema capitalista actual bajo los principios mas radicales sostiene que el bienestar social conseguirá una virtud de la competencia que hará bajar los precios si están muy altos o hará subir en caso de estén muy bajos.

En este artículo se discutirá sobre neoliberalismo como un modelo político de repercusiones económicas sociales y culturales que sirven de fundamento a un proceso de globalización económica de grandes grupos empresariales cuya característica principal es la exclusión del país y regiones, principalmente en el mundo subdesarrollado.

Así mismo son analizados los principales estragos en la población mayoritaria del planeta y en especial en el llamado tercer mundo destacándose la clausura de expectativas para pueblos enteros y un proceso de indudable disolución de la unidad constitutiva del estado y de los estados nacionales.

Se intenta por tanto una propuesta alternativa de lucha en primer instancia contra el modelo fueron 36 años de política neoliberalismo.

Al rendir protesta como el presidente de los Estados Unidos Mexicanos ante el Congreso de la Unión.

El presidente Andrés Manuel López Obrador identificó el neoliberalismo como sinónimo de corrupción como a un enemigo a vencer.

Para salir de laberinto neoliberal y construir las condiciones de una economía distinta es necesario operar desde el interior de la economía neoliberal misma. Se trata de una tarea compleja donde se requiere de tiempo e imaginación política.

El presidente Andrés Manuel López Obrador ha llegado a unos excesos de construir una visión romántica de lo que las empresas como Comisión Federal de electricidad, Petróleos Mexicanos significaron para nuestro país.

López Obrador, apunta a fortalecer el papel del estado en los tema económicos aunque también ha enfatizado que requiere de la ayuda del sector privado, como presidente electo respaldó los esfuerzos del gobierno de Peña Nieto para poder negociar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAM) y su negociador Jesús Seade fue la clave para conseguir un nuevo acuerdo.

El neoliberalismo se levantó en contra del Estado benefactor europeo en la posguerra y mediante el FMI el banco mundial se hizo extensivo a América Latina actualmente envuelta en agitadas manifestaciones sociales que reclaman mejores servicios públicos y que el Estado rediseñado como el chileno no tiene con que responder la economía como se ha dado en la actual administración del neoliberalismo económico premio novel de economía en 1976 trataba en su trabajo en estado mínimamente activo de la economía.

México ha sostenido la postura de culpar políticos neoliberales de la pobreza en seguridad del país donde en ocasiones el presidente menciona que la violencia y la desigualdad son producto de una política donde el neoliberalismo de discursos también promovía acciones sugeridas como el poder político y económico.